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Les élèves 
attendent avec 

le sourire le 
lever de rideau. 



Un pêle-mêle de leurs ressentis 
 
 « Mon passage préféré était au début quand il a poussé Marie 
dans l’eau et s’est mis à pleurer, puis à danser pour faire 
ressortir ses émotions. Dans sa danse, on voyait qu’il y avait un 
mélange de plusieurs émotions. » Naïma 
 
« Je n’étais jamais allée au théâtre. Je ne m’attendais pas à ce qu’une pièce de 
théâtre ressemble autant à un film. L’acteur-personnage qui a attiré mon attention 
est celui du soldat. Car il jouait tellement bien son rôle qu’on pouvait croire que 
c’était réel. » Kandy 
 
« Le personnage qui a le plus attiré mon attention est le médecin, car il était drôle 
et j’aimais sa façon de jouer son personnage. Mon passage préféré était quand 
Woyzeck était à l’hôpital et qu’il parlait à la voix dans sa tête. C’était très 
impressionnant car on ne voyait qu’un visage qui flottait. » Loïs 
 
« Je n’étais jamais allé au théâtre. Mon passage préféré est lorsque Woyzeck 
cache le corps de Marie, puis se suicide. Car on comprend la complexité et la folie 
de Woyzeck et on se demande ce qui s’est passé avant. En sortant du théâtre, je 
me sentais ailleurs. » Louis 
 
« Le personnage qui a retenu mon attention est Marie, car ce n’était pas une 
actrice, mais une marionnette. » Héléna 
 
« Je n’étais jamais allée au théâtre. J’ai adoré découvrir cet environnement. La 
façon dont chaque acteur a joué le personnage de Woyzeck était pertinente. On 
reconnaissait toujours les traits du personnage malgré les différentes 
interprétations. En sortant du théâtre, j’étais extasiée. » Noémie 
 
« La pièce a une atmosphère étrange. On peut passer d’une scène triste à une scène 
joyeuse, puis tragique. » Klency 
 
« En sortant du théâtre, on se sent comme dans un autre monde. » Maëlys 
 
Ma scène préférée est celle avec le docteur parce qu’il était à la fois drôle et fou. » 
Jordan 
 
« J’ai constaté qu’il y avait un lien entre la pièce et l’actualité : la violence faite 
aux femmes. Comme il n’y avait que des hommes sur scène, ils faisaient sentir 
leur supériorité face à Marie. » Jade 
 
« La pièce était étrange ; il y a des personnages vraiment étranges. En sortant du 
théâtre, j’étais heureux. » Arthur L. 

Pour beaucoup 
d’élèves, il 

s’agissait d’une 
première au 

théâtre.


